

Forums pour l'entourage

# Mon homme se drogue et manque d'attention d'affection

Par Profil supprimé Posté le 11/03/2016 à 00h30

Bonsoir

Mon copain se drogue ( 4 6 joint par jour ) canabis et weed pour oublier ses problèmes

je l'ai découvert il ya 2 mois et

Et depuis, notre relation a complètement changer je le trouve très distant , il m'explique que il a souvent besoin d'être seul et que ses moments de solitude sont très importante pour lui

Il ne m'appel plus du tout il rentre du travail il se pose fume et dors

Dans tout ca il me dit quand même qu'il m'aime et qu'il veut faire sa vie avec moi et menvoi des petit texto de temps en temps

Pensez vous que ce sont les effets de la drogue ou un manque d'amour ?

Merci

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 11/03/2016 à 11h52

Bonjour,

C'est clair que c'est lié à la prise de psychotropes, si il dort directement après avoir fumé cela ne fait aucun doute.

Lorsque je prenais énormément d'opiacés je n'avais qu'une envie c'était de dormir.

Tu dis qu'il fume pour oublier ses problèmes, as-tu déjà essayé d'en parler avec lui ?